

El Consell Insular de Formentera, a través del área de Cultura, informa de que el próximo martes día 1 de marzo, coincidiendo con la celebración del Día de las Islas Baleares, la Sala de Cultura (Cinema) acogerá la II Muestra de Músicos de Formentera de la mano de la Asociación Formentera Musical a partir de las 13.00 h y hasta las 21.00 h.

El acto es gratuito, no se necesita reserva previa de entrada, pero habrá aforo limitado y se seguirán todas las normas sanitarias vigentes en el momento. La consellera de Cultura, Susana Labrador, ha invitado a los amantes de la música a disfrutar de la II Muestra de Músicos de Formentera en la que los músicos formenterenses ofrecerán "ocho horas de música en vivo, con actuaciones de diez grupos, una cantautora y dos DJs". Labrador ha destacado que con este acto "queremos apoyar a los músicos locales". Asimismo ha agradecido a "la Asociación Formentera Musical la organización de la muestra".

Concretamente subirán al escenario: Jam Factory, Paz Aguado, Pit Yunsen Band, Emi Bueno, Percusión Latina, Erik Doornweerd, Óscar & Friends, Yakari & The Marie Connery Quartet, Sur, Maya Alexander Band, Punk Floyd y DJ Clint Zero y DJ Gioele Brizio.

La Asociación Formentera Musical

La Asociación Formentera Musical es una asociación cultural nacida en 2020 con el objetivo de promover la cultura musical, proteger el papel de los artistas y técnicos del espectáculo, y fomentar el intercambio cultural entre islas, colaborando con entidades públicas, privadas y asociativas de las Islas Baleares.

Los grupos

Jam Factory

El grupo Jam Factory será el encargado de inaugurar la II Muestra de Músicos de Formentera, el dúo formado por Eki Hoffmann en el contrabajo y Kelly como cantante. Nos deleitarán con un repertorio de grandes éxitos del pop.

Paz Aguado

Cantautora y artista multidisciplinar, compagina la creación musical con las artes visuales. Con guitarra y voz, sus letras van recolectando nexos que den sentido a las cosas.

Pit Yunsen Band

Un trío musical de rock de los años setenta formado por Pit Meyer en la guitarra y voz, Nuno Alves en el bajo y Pierre-Alain en la batería.

Emi Bueno

A continuación, Emi Bueno tocará un repertorio de canciones que van desde el jazz a los boleros. Le acompañará Eki Hoffman en el contrabajo.

Percusión Latina

Un dúo encargado de poner el toque de salsa y música latina en el ambiente.

Erik Doornweerd

Nacido en Indonesia, criado en Holanda y feliz en Formentera. Ha tocado con Joven Dolores, y ha organizado el escenario abierto del Mercado Artesanal de La Mola durante 25 años, con músicos, cuentacuentos, malabaristas, magos, bailarines y mucho más. Tocaré la guitarra, la lap slide guitar, armónicas y un banjo de cinco cuerdas, con su repertorio de rock, folk, country y blues.

Óscar & Friends

El grupo de percusión africana Óscar & Friends será el encargado de llevar sus ritmos africanos a la Mostra de Músics.

Yakari & Marie Connery Cuarteto

El grupo liderado por Nuno Alvez es una banda de músicos de Formentera creada en invierno de 2020 para revivir los grandes momentos del jazz-funk. Una propuesta cargada de groove y talento creada para la gente de Formentera.

Sur

Seguidamente, será el turno de Sur, una banda de rock argentino formada en Formentera en formato "Power Acoustik". Su repertorio cuenta básicamente con canciones propias y versiones.

Maya Alexander Band

Esta banda presenta un amplio repertorio de rock acompañado de la increíble voz de Maya Alexander.

Punk Floyd

Proyecto liderado por Piero Ameli, que repasa el repertorio más psicodélico de la mítica banda Pink Floyd.

DJ Gioele & DJ Clint Zero

Concluirán la II Muestra de Músicos los DJ Gioele Brizio y el DJ Clint Zero. Gioele Brizio trabaja de disc-jockey desde 1993. Ha colaborado en la preparación de algunas remezclas para artistas reconocidos. Clint Zero es un discjockey neoyorquino residente en Formentera. Su estilo es ecléctico, puesto que le gustan muchos tipos de música que mezcla en sus sesiones.

23 de febrero de 2022

Área de Comunicación

Consell de Formentera

